

Zeichen der Zeit



In einer Zeitung las ich, dass Altbundespräsident Richard von Weizsäcker gefragt wurde, mit welchem Rezept er sich fit halte. Er habe geantwortet:

“In der Hauptsache ist dafür der liebe Gott verantwortlich.“

Wer die Ernsthaftigkeit dieses Mannes bedenkt, kann davon ausgehen, dass diese Aussage ernst gemeint, und nicht nur eine metaphorische Ausdrucksweise war.

Von den Großen weigern sich die einen, auf Gott zu schwören,
die anderen sehen ihr Leben in Gottes Hand.

- Ein Bild für unsere multioptionale Gesellschaft,
in der alle Werte und alle Lebenskonzepte nebeneinander stehen.

HB